

# Kia(キア) Kaha(カハ)!

Kia Kaha (マオリ語・強くあれ・頑張れ・まけるな・くじけるな・たくましくあれ)

発行 平成30年10月

発行元 ラグビー部

茨城県立土浦工業高等学校

## 応援ありがとうございました。



10月9日(火) 全国高等学校ラグビーフットボール選手権茨城県予選が堀原運動公園で行われました。本校は、関東予選に引き続いて水戸一高との対戦となりました。

序盤から終始相手のペースで試合がすすみ、終わってみれば89対5という点数で敗れてしまいました。今年は初戦敗退です。

今年の3年生は4名と大変少ない人数です。そのうち1名は2年生の冬から入部しました。入学当初から在籍した3名はお互いに励まし合いながら、ここまで3年間必死に練習をしてきました。特に主将を務めた矢口光佑君(土木科3年)は、今年の春に靭帯断絶という大けがを負いました。その後、長いリハビリを経て、復帰できたのは昨年度の新人戦です。その間、何度かは「部活動をやめてしまおうか」という葛藤があ

ったのだと聞いています。しかし、そこで辞めてしまうことなく主将としてチームを引っ張ってくれました。最後の試合の5点は、矢口君が挙げたトライです。まさに意地のトライでした。

3年生はこの日をもって引退となります。本当にそれぞれが努力し、成長してくれました。高校でラグビーを通して学んだことを今後の生活の中にも生かしていってほしいと思います。

### 1回戦 土浦工 5 - 89 水戸一 (0-44・5-45)



ウォーミングアップ



いざ! 試合開始!!



FWが攻めます



意地のトライ!!



3年4人衆!!



スクラム

試合は序盤から水戸一高のペースで進みました。ディフェンスラインの間を抜かれ、前半で44対0と大きくリードを許しました。後半5分、相手のペナルティからFWが連続ラックを作り、ゴールライン左隅にキャプテンの矢口がトライを決めました。しかし、その後もなかなか攻めきれず、相手にトライを許してしまい、結果は89対5というスコアで敗れてしまいました。

### 試合終了後

学校に帰着後、3年生それぞれからの言葉をもらい、1・2年生から3年生にはなむけの言葉を送りました。そして、これまでの指導に感謝し、4人を胴上げしました。



次期主将は、佐藤唯人君（土木2年）に決定しました。次の新人戦に向けて頑張りますので、今後ともよろしく願いいたします！

